

# Rentrée 2012 : les collèges Fauqueux et Baumont sacrifiés

CE QUE DÉFEND LE  
FRONT DE GAUCHE  
ET SON CANDIDAT A  
LA PRÉSIDENTIELLE  
JEAN-LUC MELENCHON

www.placeaupeuple2012.fr http://oise.pcf.fr

- Nous établissons une nouvelle sectorisation scolaire avec plus de moyens pour les établissements qui en ont le plus besoin
- Nous lancerons un plan de lutte contre les inégalités sociales à l'école
- Le soutien scolaire sera assuré par le service public de l'Éducation Nationale
- Nous affirmons la nécessité d'une politique nationale de l'éducation dans une logique de service public, pour une véritable gratuité et égalité d'accès au savoir sur tout le territoire
- Pour combattre son éclatement, nous reconstruirons une école qui élève pour toutes et pour tous le niveau des connaissances communes et prépare les élèves — par des pédagogies adaptées à chacun — à poursuivre leurs études jusqu'à 18 ans et le plus possible au-delà du lycée

[extraits du programme du Front de gauche]

**Ensemble, refusons ce mauvais coup contre nos enfants !**

**7,5 postes d'enseignants menacés alors qu'on prévoit**

**39 élèves de plus : du jamais-vu !**

Sur 11 postes menacés dans l'Oise, 7,5 le sont sur les collèges des quartiers Saint-Jean et Argentine alors que les effectifs sont en augmentation !

Sous prétexte de la crise, le collège Baumont perd ainsi 35 % des heures complémentaires attribuées dans le cadre de l'éducation prioritaire. Une fois de plus, les quartiers populaires sont les premiers touchés.

### Les conséquences :

- **Des classes plus nombreuses** alors qu'il faudrait pouvoir aider chaque élève en particulier
- **Des aides personnalisées** aux élèves en difficulté **supprimées**
- Des projets de **développement culturel** (classes théâtre, sculpture) **supprimés**
- **L'accompagnement personnalisé** des élèves (orientation, motivation, réussite éducative) **réduit**.



Il est **urgent** de mener une politique éducative ayant pour **objectif n°1 le développement et l'épanouissement de chaque élève**. Une école plus égalitaire, qui accorde plus de moyens à ceux qui en ont le plus besoin, qui vise la réussite de tous !

### LES CANDIDATS DU FRONT DE GAUCHE SUR BEAUVAIS REAGISSENT

« Sous prétexte de la crise et de la résorption de la dette publique, *le gouvernement cible plus particulièrement les quartiers populaires*. Les conséquences au niveau du chômage, des salaires et du

pouvoir d'achat sont pourtant suffisamment dramatiques pour ne pas en rajouter sur le plan éducatif. »

**Marie-Laure Darrigade**  
(Beauvais-Nord)

« En tant qu'ancien élève du collège Fauqueux et enseignant, je tenais à apporter mon soutien aux enseignants et parents d'élèves dans la bataille qui est aujourd'hui lancée. »

**Pierre Ripart** (Beauvais-Sud)



Thierry AURY, conseiller municipal de Beauvais a interpellé Madame la Sénatrice-maire au sujet des suppressions massives de postes sur les collèges Baumont et Fauqueux (*voir article du Parisien du 13 février 2012*).

## Interrogations sur les postes supprimés dans les collèges

C'est Thierry Aury qui a évoqué le sujet des suppressions « massives » de postes dans les collèges Charles-Fauqueux et Henri-Baumont prévues pour la rentrée prochaine. « Quelle est la position de la ville à ce sujet ? » a-t-il interrogé à la fin du conseil. « Fauqueux est le mieux doté des collèges de l'Oise et le resterait même si les changements prévus étaient votés, souligne Olivier Taboureux, adjoint à l'éducation. Mais la ville de Beauvais fera ce qu'elle peut pour que la décision finale soit différente de ce que prévoit

l'inspection académique aujourd'hui. » Mardi, 64 enseignants sur 66 du collège Charles-Fauqueux ont fait grève pour protester contre la suppression de quatre postes à la rentrée. Aujourd'hui, une nouvelle journée « collège mort » est prévue. Au collège Henri-Baumont, ce sont trois postes qui sont menacés, alors que l'établissement devrait accueillir 36 élèves en plus à la rentrée. Une délégation de professeurs doit rencontrer l'inspectrice d'académie aujourd'hui à 18 heures.

P.CO.

- Seule la mobilisation importante des parents et des enseignants et personnels peut faire bouger les choses : *ceux qui ne bougeront pas n'auront rien !*
- C'est pourquoi nous devons être nombreux au rassemblement contre les fermetures, ce MERCREDI 15 FEVRIER, à 9H, devant la Préfecture, à l'occasion du Conseil Départemental de l'Éducation Nationale (CDEN) qui doit se prononcer sur les projets de suppressions de postes.

*Signez et faites signer la pétition !*

**NON AUX FERMETURES DE POSTES DANS LES COLLEGES ET ECOLES DE BEAUVAIS !**

L'éducation c'est préparer l'avenir de nos enfants.

L'éducation doit être une priorité absolue.

Il faut arrêter de supprimer un poste sur deux dans la Fonction publique.

Il faut donner tous les moyens nécessaires pour permettre la réussite de chaque jeune.

NOM-Prénom	Adresse <u>ou</u> mail	Tél portable	Signature

A renvoyer à : Thierry AURY, conseiller municipal, 34, rue du Fg Saint-Jacques. 60 000. BEAUVAIS. Tél. 06 71 72 86 86